

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Setelah mengadakan penelitian dan menganalisis data yang telah terkumpul, maka kesimpulan dari rumusan masalah yang peneliti ajukan adalah sebagai berikut:

1. Penerapan metode pembelajaran Yanbu'a di TPQ Miftahul Ulum Bekasi Timur termasuk dalam kategori baik. Hal ini dibuktikan dengan dari hasil angket tentang pembelajaran metode Yanbu'a yang telah diisi oleh responden. Dari hasil angket tersebut diperoleh hasil nilai rata-rata 34,65 yang berada dalam interval (33-36) atau dalam kategori baik.
2. Kefasihan membaca al-Qur'an siswa di TPQ Miftahul Ulum Bekasi Timur dapat dikategorikan baik. Hal ini dibuktikan dengan menganalisis data dengan distribusi frekuensi dimana rata-rata 13,35 yang berada dalam interval (13-14) atau dalam kategori baik.
3. Pengaruh penerapan metode pembelajaran Yanbu'a terhadap kefasihan membaca al-Qur'an siswa di TPQ Miftahul Ulum Bekasi Timur, hal itu dapat dibuktikan melalui uji hipotesis yang menunjukkan ada signifikansi, baik pada taraf signifikansi 5% maupun taraf signifikansi 1%. Dalam taraf 5% diperoleh nilai 0,943 dengan r tabel pada signifikansi 5% yaitu 0,444 dan 1% yaitu 0,561. Hal tersebut dapat disimpulkan bahwa hipotesis alternatif yang diajukan peneliti untuk pengaruh penerapan metode pembelajaran Yanbu'a terhadap kefasihan membaca al-Qur'an dapat diterima. Sedangkan hipotesis nihilnya ditolak.

#### **B. Saran**

Demi kemajuan dan perbaikan dalam bidang pendidikan, maka penulis perlu memberi saran-saran sebagai berikut :

1. Kepada Lembaga TPQ Miftahul Ulum

Dapat merealisasikan tujuan serta sasaran yang ingin dicapai, yaitu

berusaha terus untuk meningkatkan mutu pendidikan keagamaan khususnya yang berhubungan dengan metode pembelajaran Al-Qur'an dengan cara peningkatan sumber daya manusia.

2. Kepada Kepala TPQ Miftahul Ulum

Memberikan perhatian terhadap peningkatan kualitas sumber daya manusia dalam rangka mencapai tujuan pembelajaran Al-Qur'an yang efektif dan maksimal. Serta memberikan motivasi kepada para Ustadz/Ustadzah untuk lebih berkreasi dalam menyampaikan materi pembelajaran.

3. Kepada Ustadz/Ustadzah TPQ Miftahul Ulum

Berusaha terus untuk meningkatkan kinerja (profesionalisme) melalui penyampaian metode yang tepat dalam pembelajaran.

4. Kepada siswa TPQ Miftahul Ulum

Rajin belajar serta sabar dalam mencari ilmu, memahami dan mengamalkan ajaran Al-Qur'an agar kelak menjadi insan yang shalih dan bermanfaat bagi keluarga, bangsa, agama, serta menuju kebahagiaan dunia dan akhirat.

5. Kepada Wali Santri (Orang Tua) TPQ Miftahul Ulum

Memberi dukungan, semangat dan perhatian kepada putra-putrinya dalam mencari ilmu agar terpenuhi harapan untuk menjadikan anak yang shalih dan shalihah.

### C. Kata Penutup

Puji syukur Alhamdulillah, dengan rahmat dan hidayah dari Allah SWT, maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan dan pembahasan skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi bahasa, sistematika maupun analisisnya. Hal tersebut semata-mata bukan kesengajaan penulis, namun keterbatasan kemampuan yang penulis miliki. Karenanya penulis memohon kritik dan saran untuk perbaikan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya serta dapat memberikan sumbangan yang positif bagi ilmu pengetahuan, aamiin.

Akhirnya kepada semua pihak yang telah membantu dan menolong penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini, baik secara langsung dan tidak langsung penulis menyampaikan terima kasih.

